

## SECRETARIAT / SECRÉTARIAT

SECRETARIAT OF THE COMMITTEE OF MINISTERS  
SECRÉTARIAT DU COMITÉ DES MINISTRES

COMMITTEE  
OF MINISTERS  
COMITÉ  
DES MINISTRES



Contact: Zoë Bryanston-Cross  
Tel: 03.90.21.59.62

Date: 26/11/2021

### DH-DD(2021)1269-rev

Document distributed under the sole responsibility of its author, without prejudice to the legal or political position of the Committee of Ministers.

Meeting: 1419<sup>th</sup> meeting (December 2021) (DH)

Communication from NGOs (Joined submission: Association for Juridical Studies on Immigration (ASGI), A Buon Diritto Onlus, and Coalizione Italiana Libertà e Diritti Civili (CILD)) (16/11/2021) in the case of KHLAIFIA AND OTHERS v. Italy (Application No. 16483/12) and reply from the authorities (26/11/2021) (appendices in Italian are available at the Secretariat upon request).

Information made available under Rules 9.2 and 9.6 of the Rules of the Committee of Ministers for the supervision of the execution of judgments and of the terms of friendly settlements.

\*\*\*\*\*

Document distribué sous la seule responsabilité de son auteur, sans préjuger de la position juridique ou politique du Comité des Ministres.

Réunion : 1419<sup>e</sup> réunion (décembre 2021) (DH)

Communication d'ONG (Jointed submission: Association for Juridical Studies on Immigration (ASGI), A Buon Diritto Onlus, and Coalizione Italiana Libertà e Diritti Civili (CILD)) (16/11/2021) relative à l'affaire KHLAIFIA ET AUTRES c. Italie (requête n° 16483/12) et réponse des autorités (26/11/2021) (des annexes en italien sont disponibles auprès du Secrétariat sur demande) **[anglais uniquement]**.

Informations mises à disposition en vertu des Règles 9.2 et 9.6 des Règles du Comité des Ministres pour la surveillance de l'exécution des arrêts et des termes des règlements amiables.

---













DGI

26 NOV. 2021

SERVICE DE L'EXECUTION  
DES ARRÊTS DE LA CEDH



Rappresentanza permanente d'Italia presso il Consiglio d'Europa  
Strasbourg

Affaire Khlaifia et autres c. Italie  
Requête n°16483/12  
Arrêt de Grande Chambre du 15/12/2016

**Communication du Gouvernement italien**

Faisant suite à la communication des Organisations non gouvernementales, ASGI (*Associazione per gli Studi giuridici sull'immigrazione*) et Cild (*Coalizione italiana libertà e diritti civili*) que le Secrétariat du Service de l'exécution des arrêts de la Cour européenne des Droits de l'Homme nous a transmis le 16 novembre dernier, le Gouvernement italien a l'honneur de confirmer qu'il se reporte entièrement à ce qui a déjà été dit dans les Plans d'action précédemment présentés et en particulièrement dans le dernier Bilan d'action déposé le 15 octobre dernier et dans les Informations complémentaires du 28 octobre en ce qui concerne la possibilité concrète et effective pour les migrants d'accéder aux défenses légales pour présenter un recours afin de se plaindre de leurs conditions dans les *hotspots*.

Strasbourg, 25 novembre 2021